



◆前期前半 終了◆

令和5年度のスタートから3ヶ月半。次のような子どもをめざして教育活動を行ってきました。

いっしょうけんめいに考え、表現する きもちのよいあいさつをする たくさん体を動かす

■学級活動や児童会活動など、自分たちで考え取り組むことの良さに気づき始めています。

■学級や全校での取組により、校内で気持ちのよいあいさつが響いています。地域での広がりや継続が今後の課題です。

■さすがに真夏に暑さの中での外遊びは遠慮してもらっていますが、たくさん体は動かしています。今後は「すぐに、進んで、隅々まで」できる掃除を期待します。

大きな事故や病気なく145名が夏休みを迎えることができることをうれしく思います。

寄り添い、見守り、働きかけていただいている保護者、そして地域の皆様のおかげです。

ありがとうございます。

具体的な評価は、前期末(10月号)でお知らせします。

◆委員会活動で学校のみんなが元気に◆

6月から7月にかけて、学校を元気にするために様々な委員会活動で行ってくれた取組。

委員会活動とは、子どもたちにとって学校生活がより楽しく、より充実したものになるよう学校内の仕事を分担し、課題に自治的に取り組んでいくための5、6年生による活動です。

総務委員会が行った「あいさつの木」の取組。校内や校外など、課題に応じてあいさつができれば花びらの色を1枚塗り、5枚塗って花が完成。完成した花をあいさつの木に貼っていきます。全校みんなでたくさんのお花を咲かせました。

給食委員会が行った「給食キャラクターコンテスト」。給食に関係あるもの(食材やメニューなど)から子どもたちの豊富なアイデアでキャラクター作成。たくさんのお花が応募し、最終的には各学年1名の「大賞」が選ばれました。今後も給食コーナーに掲示される予定です。



総務委員会
「あいさつの木」

給食委員会

「給食キャラクターコンテスト」

投票コンテスト

◆吹き込まれた「いのち」と新たな「いのち」の誕生◆

昨年度から天板の破損により使用できなかった遊具。業者による修理作業がおわり、使用可能となりました。待っていましたが、たくさんのお子どもたちが遊んでいます。1年生の教室では蟬のふ化。真っ白な体と羽からだんだんと色を付けていく過程を見ることができた子どもたち。校長室まで声をかけに来てくれました。



■ 夏期休業中の電話対応について

8時30分～17時まで(17時～翌朝8時30分までは留守電対応)

■ 学校閉庁日

市内小中学校は、8月14日(月)～17日(木)が学校閉庁日となります。この期間中は、学校には教職員が不在となります。

緊急の際は、系島市教育委員会学校教育課(Tel.332-2097)までご連絡ください。

■ 電話工事に伴う不通

7月26日(水)の午後2～3時間が不通となります。かからない場合は、右のQRコード(26日午後対応専用)を読み取っておたずねいただくか、時間をあらためておかけください。同日は18時まで通話できるようにいたします。



■ □8～10月の主な行事予定□ ■

8月

14日(月)～17日(木) 学校閉庁日
(18日(金)一貴山校区追悼式・盆踊り大会)
28日(月) 前期後半開始(給食なし)
29日(火) 地区集会

9月

1日(金) 立哨指導、クラブ活動
2日(土) 土曜授業 環境作業
校区合同避難訓練
5日(火) はまぼうの会読み聞かせ
7日(木) 歴史探訪(6年生)
8日(金) 運動会委活
15日(金) 立哨指導、運動会委活、SC来校
23日(土) いきさん大運動会準備
24日(日) いきさん大運動会
25日(月)～26日(火) 振替休業日
29日(金) 委員会活動

10月

2日(月) 立哨指導
3日(火) はまぼうの会読み聞かせ
4日(水) 前期終業式※～9日(月) 秋休み
10日(火) 後期始業式
13日(金) クラブ活動
14日(土) 土曜授業、5年生九大寺子屋
16日(月) 立哨指導
17日(火) 稚魚放流(3、4年生)
オンライン英会話(5、6年生)
20日(金) 秋の遠足※お弁当の日
26日(木) 避難訓練
27日(金) 委員会活動、SC来校
(28日(土) 文化祭PTAバザー準備)
29日(日) 一貴山校区ふれあい文化祭
・収穫祭
30日(月) 振替休業日